S-Bahn: Störungen zwischen den Jahren

Wegen eines Notarzteinsatzes in Laim ist es an Neujahr gegen Mittag zu Verspätungen von bis zu 30 Minuten bei der S-Bahn gekommen. Laut einem Sprecher waren alle Linien auf der Stammstrecke davon betroffen, davon 12 bis 13 Uhr keine Züge zwischen der Donnersbergerbrücke und Pasing verkehren konnten. Schon an Silvester hatte ein Oberleitungsschaden bei Neulustheim den Verkehr auf den Linien S 1 und S 2 zwischen Laim und Moosach unterbrochen. Stadtrat Georg Kronawitter (CSU) sieht in den Vorfällen eine Bestätigung für das Konzept seiner Partei, fehlende Verknüpfungen zwischen U- und S-Bahnlinien zu bauen, um die Passagiere in solchen Situationen umleiten zu können. Die CSU will die U 3 von Moosach bis nach Untermenzing (S 2) und die U 5 bis nach Pasing verlängern. tha